

北海道4区は  
島牧村から  
石狩市浜益区まで!  
**おおつきくは**  
挑戦するあなたを  
全力応援します!

撮影地：札幌市西区 農試公園前



## ポスター掲示のお願い

ご自宅、ガレージ、畠など  
ポスターをご掲示いただける方が  
いらっしゃいましたら、  
すぐに伺わせていただきます。

立憲民主党北海道第4区総支部  
おおつきくは事務所

《小樽》 〒047-0024 小樽市花園2-6-7 プラムビル5F  
電話 0134-61-7366 FAX 0134-33-7345

《後志》 〒046-0003 余市町黒川町3-139

《手稻》 〒006-0022  
札幌市手稻区手稻本町2条4丁目1-5

《西区》 〒063-0081  
札幌市西区琴似1条7丁目1-35サンパチBLDIII2F

《国会》 〒100-8982 東京都千代田区永田町2-2-1  
衆議院第一議員会館820号室  
電話 03-3508-7493 FAX 03-3508-3320

衆議院議員  
**おおつき  
くは**

号外 VOL.26

【4月号】

2024.4.1

《北海道4区》

後志 小樽市 石狩市

札幌市手稻区・西区八軒と発寒

## おおつきくは プロフィール

1983年 小樽市立病院で生まれる  
4人兄妹の末っ子  
幸小学校、長橋中学校、  
小樽潮陵高校を卒業後、イギリスへ留学  
現バーミンガムシティ大学で  
ジャーナリズムの学位取得  
帰国後はフジテレビに入社  
報道局政治部の記者として  
野党キャップを務めた  
家族：夫・娘と息子  
国会では国会対策委員長補佐、  
総務委員会・法務委員会  
消費者問題特別委員会に所属

《立憲民主編集部》

〒100-0014

東京都千代田区永田町1-11-1

電話 03-3595-9988

FAX 03-3595-9088

goiken@cdp-japan.net

http://cdp-japan.jp/



3月2日 衆議院予算委員会

# 岸田総理と徹底論戦

## “少子化対策”と“子育て支援金”

まさに信無くば立たず。裏金問題で幕引きを図りたいのか、予算の審議時間も足りない内に審議を打ち切る政府。国民負担を求める時こそ、わかりやすい説明が必要なのに、隠してしまうような姿勢も。これでは信頼できる政治とは言えません。だから岸田総理に当事者目線で問う！

### ◆出生数過去最少75万8631人について

#### 【おおつき紅葉】

過去最少の出生数75万人、  
8年連続で過去最少を更新。  
政府の少子化対策で本当に打開できるのか。

#### 【岸田総理】

強い危機感を持っている。  
少子化が更に加速する2030年代に入るまでが  
ラストチャンスと訴えている。

### ◆加速化プラン支援金について

#### 【おおつき紅葉】

子育て支援金の給付と負担の在り方が極めて  
不明確だ。加速化プランの支援金、どの項目が  
どれだけ拡充されて、誰がどのくらい給付を  
受けられるのか。

#### 【岸田総理】

平均146万円という額は、  
支援金の総額を1兆円とした場合、  
児童手当などの給付に子ども1人当たりで  
0歳から18歳までの間に受ける  
平均的な給付拡充の額として示した。

#### 【おおつき紅葉】

結局平均なので、それぞれが受けれる額は違う。  
忙しい世帯には自分がどれだけもらえるのか  
わかりにくい。

### ◆子育て支援金の負担額について

#### 【おおつき紅葉】

では負担はどうか。政府の説明は、「実質負担ゼロ」から、「月額500円弱」「月額500円超」「月額1,000円超」と二転三転し、その後、総理は「法案審議までにこの数字の整理を行っている」と言っている。結局、いくらかかるのか。

#### 【岸田総理】

“実質負担ゼロ”については一貫して説明している。  
徹底した歳出改革によって保険料負担の軽減効果を生じさせ、  
その範囲内で支援金の財源をいたたく、これが基本である。  
その上で、具体的には、加入する医療保険制度、所得等によ  
って負担は異なることになる。

#### 【おおつき紅葉】

やはり月額1,000円を超える負担となる方も出てくる。  
「500円があっという間に1,000円になって詐欺感がすごい」  
「負担が変わるのは当然としても説明不足過ぎる」  
これが世の中の声だ。結局“子育て増税”だ。  
世代別、世帯構成別、子どもの年齢別に、どういう受益があるのか、見える化するシステムをつくってはどうか。

#### 【岸田総理】

負担額が大きい場合は、歳出改革に伴う保険料軽減効果も  
大きくなる。この点を留意すると、平均すれば負担増には  
ならない。それを具体的に一つ一つ示すことについては、  
今作業を行っているところであり、  
遅くとも法案審議に間に合う形でお示ししたい。



#### 【おおつき紅葉】

最後に、高校生の扶養控除の縮小、  
これはやめるべきだと申し上げたい。  
共働き世帯、子育て世代の方々との約束、  
しっかりと守ってほしい。



### 新北海道4区

島牧村から  
石狩市浜益区まで  
拡大!  
石狩市は  
池田まき先輩から  
バトンタッチ!



挑戦と成長  
本気で応援する政治